

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca.

Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

Buenas noches, once y media, diez y media en Canarias. Bienvenidos, bienvenidas. Esto es el Partidazo, cadena Cope. Primera noche de Champions de la temporada, goleada del Barça a Lamperes,

5-0 con dos goles y una asistencia de Jooffelis y empate del Atlético de Madrid en Roma contra Alaccio. Le han patado al Atleti en el minuto 94 y medio el portero del Alaccio, que había subido a rematar la última jugada y la ha rematado. De cabeza, gol de Iván Próvedel, como digo, el portero del equipo italiano. Ojo, porque este portero, hasta los 15 años, jugó de delantero.

Hasta los 15 años, el portero del Alaccio fue delantero en el treviso y en el pordenone, me cuenta Álvaro Bonrichetti. Bueno, es más, en una entrevista reconoció que se hizo portero por culpa de Francesco Toldo y que jugó de delantero y que tuvo que dejarlo porque ahí vio que no iba a tener futuro y que entonces se puso de portero. Pero que vamos, que hoy ha sacado el delantero que lleva dentro y ha metido un gol que le priva al Atleti de la primera victoria en esta edición de la Champions. 5-0, como digo, el Barça, los dos de Joao, Lewandowski, uno en propia puerta de Lamperes y Gaby para cerrar el marcador y en el atletico de Madrid se adelantó el conjunto

rojiblico con un gol de Pablo Varios después de un rebote y empató, como digo, el portero del Alaccio en el minuto 94 y medio. Hay que destacar también la victoria del París Saint-Germain 2-0 frente al Dortmund en casa con goles de Mbappé de Penalti y de Acraf, el primer gol que viene con ese Penalti un poco polémico. Luego lo preguntamos y además destacamos también el resultado del

City. 3-1, la ganado a la estrella roja, comenzó perdiendo el equipo de Guardiola y le dio la vuelta al partido con dos goles de Julián Alvarez y uno de Rodri. Es lo más importante, mañana ya saben, Real Madrid unió en Berlín, 7 menos cuarto, atención al horario, el Madrid 7 menos cuarto desde las 6 y media en tiempo de juego y a las 9. Partidazo en Donosti, Real Sodiad Inter de Milán, va a estar a reventar en la arena y Sevilla-Lenz, 11 de la noche y 32 minutos. Esta es la voz del protagonista de Joao Feliz, el hombre más feliz del mundo en este momento. Bueno, estoy feliz, estoy disfrutando, los compañeros me ayudan mucho, solo no podría hacer nada si no tuviera estos compañeros que me ayudan. Yo estoy aquí para ayudarlos también como de los de a mí y todos estamos buscando ayudar el club, traer alegrías al club, a los aficionados y por eso, por eso jugamos. Y esta es la voz de uno de los más cabreados, el Cholo Simeone. Hubo bastantes situaciones dentro del partido que fueron muy evidentes para poder haber terminado el partido de otra manera, pero bueno, allá el fútbol que no nos ha dado esa posibilidad de que termine como debía terminar el partido. Así todos jugamos un gran segundo tiempo, defendimos bastante organizados, defendimos con mucho esfuerzo, salieron futbolistas y pudimos reemplazarlos y seguir con el mismo esfuerzo durante todo el partido. Así que me quedo con la sensación buena, más allá de que evidentemente él con el último minuto te lastima. Y luego está todo lo que está ocurriendo en esta jornada con el fútbol femenino, con la selección española de fútbol que está concentrada a esta hora en Oliva, en Valencia. A primera hora de la mañana ni tan siquiera se sabía dónde se iban a concentrar la selección, unas directamente en Madrid, otras se han ido directamente a Valencia, finalmente ahí se han unido todas. Las últimas en llegar han sido las ocho jugadoras del Barça, han llegado tarde además porque el avión en el que tenían que

viajar ha salido con retraso por una avería, así que han llegado en torno a las 8 de la tarde a Oliva. Y ayer se esperaba el presidente del Consejo Superior de Deportes, Víctor Frankos, que es el número uno del deporte en el gobierno de España, para iniciar una reunión en la que se supone garantizarles medidas dentro de la Federación para que sigan en la selección española, aunque, según hemos sabido también, probablemente garantizarle alguna que no habrá sanción si abandona esta concentración de la selección española. Todavía está Víctor Frankos con las jugadoras, Pedro Zamora, Oliva, ¿qué tal? Pedro, ¿muy buenas? Hola, Juanma, buenas noches. Sí, todavía está Víctor Frankos con las jugadoras en Oliva, como dices, a una hora por carretera de Valencia. Los medios estamos en el acceso a este hotel de concentración de España, separados del parque por unas vallas metálicas. Veo todavía el holo iluminado y en una de esas salas, ahora mismo se está celebrando esa reunión de la que hablas entre las jugadoras de España y Víctor Frankos. El presidente del CSD ha llegado optimista a esa reunión, a eso de las 7 y media de la tarde, hasta que han llegado después de las 9 de las jugadoras del Barça, ha aprovechado para reunirse con la seleccionadora, Monse Tomé, que junto a las futbolistas de Madrid y Alético llevan aquí desde las 5 de la tarde. Así que, Juanma, camino de las tres horas desde que están todos y todas juntas para intentar arreglar, en este hotel de Oliva, la gran crisis del fútbol femenino español. Ángel García, tiene información de dentro, Ángel. Bueno, veremos a ver si es suficiente, pero lo que te puedo contar, Juanma, es lo que lleva contando la cadena acope desde las 2 de la tarde y es que a esa reunión Víctor Frankos ha ido con la promesa, a cambio de convencirlas de que asistiesen a la convocatoria, y así lo han hecho todas, con la promesa de que va a haber decisiones importantes, cambios importantes, antes del partido del próximo viernes, antes de que salten al césped, las que salten a jugar contra Suecia. En tres esas decisiones, porque me consta que eran las dos primeras cabezas que querían las jugadoras de la selección española, estarían los despidos, insisto, antes del próximo viernes, tanto de Andrew Camps, el hombre fuerte de Luis Rubiales, como Tomás González Cueto, el jurista, el asesor externo, que también ha sido muy importante en todo este proceso y el encargado de marcar la línea que debía seguir tanto Luis Rubiales como la federación contra las jugadoras. Me consta que eso se les ha prometido, me consta que se les ha dicho, va a haber cambios importantes antes del viernes, y si no, voy a obligar a la Federación Española de Fútbol a convocar elecciones inmediatas a presidente, pero veremos a ver si es suficiente, porque también me cuesta que hay jugadoras que ni con eso les vale y que si les aseguran por escrito que no van a recibir ningún tipo de sanción, se vuelven hoy mismo a sus casas y no se quedan en la concentración. Quieren cabezas y quieren además algo que les garantice que no serán sancionadas si abandonan la concentración de la selección española. Algunas cabezas son bastante lógicas que las pidan. Esta que acaba de mencionar Angelito García es que en realidad debieron salir por su propio pie en el momento en que ya no estaba Rubiales, porque es que son efectivamente personas de la máxima confianza de Rubiales que han apoyado la gestión de Rubiales y que han mantenido a Rubiales durante todos estos años con todo lo que ha pasado dentro de la Federación. Así que aunque sólo fuera por lealtad a Rubiales, ellos mismos tendrían que haber salido por su propio pie, esas dos personas. Pero luego hay otros nombres a los que señalan las jugadoras en otros departamentos a los que supongo que para echarlos tendrán el beneficio de

poder

defenderse o de someterse a una investigación. O es que aquí ahora llega Alexia Putellas, Irene Paredes y el resto y dicen, este, este, este y este a la calle o no jugamos. Habrá que decir, perfecto, ¿qué de qué les acusáis? Se inicia una investigación, se abre un expediente y se toma una decisión. Pero esto hay que hacerlo antes de un partido decisivo para el fútbol femenino español como el del viernes de la Liga de Naciones y Valedero para los Juegos Olímpicos. Se puede poner contra las cuerdas así al deporte español porque quieres cargarte a cuatro personas de marketing, prensa, integridad. Yo entiendo que pidan la cabeza de Andrés Hucams y de González Cuetos. Y es que no tenían que estar ya en la Federación. Estas personas no tenían que estar ya a la Federación. Y luego está el ataque de nervios de la Federación Española. ¿Cómo puede ser que la Federación acceda a reconocer que la Rozas es un lugar no seguro? Pero ¿cómo que la Federación es un lugar no seguro para que se concentre la selección española femenina? ¿Qué pasa en la Rozas? ¿Qué hay en la ciudad del fútbol de la Rozas para que tengan que ir las jugadoras a Oliva? Unas desde un sitio, otras desde otro. En el autobús del equipo no pueden viajar los de los de prensa ni los de redes sociales porque no se fían unos de otros. Esto es irrespirable. Es absolutamente irrespirable. Que tienen razón en algunas reclamaciones. Sin duda, en las formas para mí ninguna. No hay ninguna razón en tensar la cuerda como la están tensando en las últimas horas y en los últimos días. Y desde luego ya casi como aficionado, ¿ves las caras de algunas entrando en la concentración de la selección española y casi te dan ganas de decir no te pongas la camiseta? Es que de verdad no queremos que nadie juega la fuerza al viernes. Que nadie juega la fuerza. ¿Esto es la selección española? ¿Que no quieres jugar con la selección española? Pues no juegues. Ahora, atenta las consecuencias. ¿Tú qué información tienes, Foto? ¿Qué tal, Juanma? Buenas noches. Pues que la Federación está preparando esos despidos de manera inminente. Pedro Rocha te contaba anoche que quería un mes, es lo que le pidió a las jugadoras para poder hacer precisamente lo que tú dices, como mandar estatuto del trabajador, abrir un expediente a esas personas señaladas por las jugadoras y ver si son susceptibles de que se les pueda echar o no. Pero la presión del Gobierno, la presión de las jugadoras ha podido en este caso con la Federación y no solamente esos dos nombres cada ángelito, sino que se preparan más despidos, insisto, de manera inminente de cargos importantes en la Federación que tienen que ver con la Secretaría General, Gabinete de Presidencia, Jurídicos, Dirección Deportiva, todos con el mismo denominador común, Juanma, el rubialismo, gente muy cercana a rubiales, pero ojo todos con o la mayoría, con contratos blindados, contratos de alta dirección, contratos que les va a costar al fútbol español una pasta, un pastizal al fútbol español les va a costar todos estos despidos que de manera inminente va a hacer Pedro Rocha a la Federación y a ver qué pasa con la nueva seleccionadora, porque claro el papelón de la nueva seleccionadora también es tremendo, ha dado una lista de convocados que yo no sé si la lista es de ella, de convocada si la lista es de ella o es de Pedro Rocha o de la Federación o de del amo o de quién. A mí me confirman 100% que la lista ha tenido libertad absoluta monse tomé para hacer. Pues entonces ha sido un poco suicida a la hora de hacer la lista y desde luego no ha tendido la mano tampoco a las jugadoras porque hemos sabido que no ha hablado con las futbolistas, debería haber no sé por lo menos tender un puente y decir oye quiero hacer esto me ayudáis me echáis una mano estamos juntas no estamos juntas qué hacemos de que en esta convocatoria y luego lo que está diciendo ahora que a lo mejor una se van y otra se quedan esto es serio o sea ahora que estamos negociando que 10 se piren y no tengan sanción que otras se queden porque quieren

quedarse esto de verdad es lo más esperpéntico que ha vivido el fútbol español en mucho tiempo, en mucho tiempo y luego hay otra cosa a los que están criticando a los que estamos criticando esta forma de actuar de las jugadoras que yo creo que somos muchos y muchas que no nos venga con

el argumento del machismo y de que es que son mujeres de verdad no tiene nada que ver absolutamente

nada que ver y vamos haciendo radio muchísimos años hemos criticado muchísimas actitudes de muchos tíos de muchos hombres anda que no le hemos dado palo a clemente a mourinho y nadie nos dijo no es que os metéis con él porque es hombre que no que aquí no tiene nada que ver que sean mujeres o que sean hombres si es que se equivocan igual los hombres que las mujeres y en este caso si hay una equivocación de una mujer habrá que decirlo porque eso es la igualdad someterte a la crítica igual un hombre que una mujer así que reducir esto siempre a una batalla de géneros al machismo a que eres un fascista a que la caspa es que de verdad que no no es un argumento para defender en este caso la actitud de las jugadoras es que no son formas de afrontar un problema interno

de la federación y poner al fútbol español contra las cuerdas como lo están poniendo dañando la imagen de españa que quiero recordar que es candidata al mundial 2030 rubial se cargó buena parte de las opciones de españa de cara al mundial 2030 pero ellas también lo están haciendo ahora ellas también porque la imagen que estamos dando para afuera es que no se está haciendo absolutamente nada y si se están haciendo cosas se ha ido rubiales se ha ido vilda van a echar al secretario general van a echar a la mano derecha de rubiales van a reestructurar cosas en la federación

que más quieren qué hay que hacer prenderle fuego a la federación es que de verdad creo que se pueden hacer las cosas de otra forma es que está el presidente del csd en oliva hablando con unas jugadoras para ofrecerles cabezas de personas que no sabemos si se va a investigar lo que hicieron o no y para garantizarle a otras que no van a ser exaccionadas y se piren es una situación increíble absolutamente increíble voy a saludar al equipo de comentaristas hola paco muy buenas hola

muy buenas quieres decir algo yo hoy no estoy en condiciones personales de farme con nada para mí esto me parece un esperpento no entiendo nada no entiendo por qué pedro rocha no echa antes a cams y a el guanzar el escueto que no eran las manos de echar a los brazos armado claro uno

el juridio y el otro el que amenazaba por el que me contaron el jefe tengo hasta el sonido como amenazaba los equipos de primera federación que querían unirse entre ellos esto está bueno tremendo no entiendo por qué al irse rubiales y vosotros dos fuera vosotros los primeros fuera no entiendo que las jugadoras pidan estas cabezas ahora antes del mundial les valía bueno es que están implicadas en eso sí tienen razón están implicadas en la gestión de la crisis del beso sí pero eran los mismos sí claro pero bueno si ya se han juicio de las metieron la pata después de la crisis del beso pues que se investigue gracias a ellas ha caído rubiales pero pedir esas cabezas ahora es hay que pedir las a rocha no es para mí no es su función ahora les doy toda la razón en hoy no quiero volver a ver a este marco por lo que sea este marco tiene este comunicación a este y la federación tendría que haberlos lo primero haber dicho tranquila les apartamos y abrimos expediente no no les tenéis que echar bueno pues que hable todo el mundo claramente salga la acción lo explique que ellas lo expliquen yo que no entiendo

nada de todo un experimento pero pero todo o sea a tres días de un partido el secretario está para el deporte como se llama el presidente del cds ahí reunido si el cds que es era el segundo de josemán al franco sí sí bueno pues con josemán al franco y el con de segundo a gonzález cuéter permitieron colar a tres juristas en el tal y luego salió rajando del tal que no entiendo a nadie en esta postura a nadie a nadie ni a rocha ni a nadie gonzalo miro titular de lo que estamos buenas noches buenas del atleti yo feliz o de la selección ahora en este caso de la selección femenina bueno yo entiendo perfectamente lo que está pasando no creo que nadie tenga que decir nada más está todo cristalino así que no lo quiere entender es porque no le da a entenderlo y perdón perdón perdón cómo creo que el que no entiende que es lo que ocurre es porque no quiere entenderlo no pues mira yo no lo entiendo y si quiero entenderlo por cierto simplemente por decirte que yo no lo entiendo pero quiero entenderlo que me cuesta creerlo me cuesta que ya ellas ya

han dicho claramente que es lo que quieren ya lo han dicho en un comunicado si ya lo han dicho no eso no se produce yo la impresión que tengo tú dices que van a pasar muchas cosas yo la impresión que tengo es que la federación no ha cambiado absolutamente nada nada yo yo no yo no creo que el presidente actual es el que quiso rubiales que fuera y la seleccionadora actual era la segunda vilda a la que por cierto rubiales iban a nombrar directora deportiva la selección femenina por lo cual para mí para mí desde fuera no ha cambiado absolutamente nada y entiendo a la perfección que es lo que pretenden las futbolistas si se sienten desamparadas y sin ningún tipo ayuda

por parte de la federación vamos a ver que es capaz de hacer el secretario estado de deporte a ver si puede mediar en esta en esta historia ahora la manera de intentar ejercer una medida de presión y de fuerza por parte de la federación de fútbol el país es absolutamente lamentable lamentable que yo te diga que no quiera que me convoques y me convoques sabiendo que me estoy jugando mi carrera como futbolista me parece lamentable otro que se vale decir que otra que no entiendo esa monse tome no quiere ir para que las convoca si eso es que está ayer la bomba no no ella ella se ha inmolado o sea monse tome se ha inmolado como seleccionadora para mí rico barcelona hola miguel muy

buenas una punte breve por favor de esto que estamos comentando tenía lo mismo que que Gonzalo que Gonzalo y que hoy efectivamente ha hecho una convocatoria que podríamos decir que

era a punta de pistola y no se puede negociar nada cuando lo pintan de un modo obligatorio y coercitivo hasta el punto solo veis solo veis esa punta de pistola desde el lado de la federación desde el lado de ellas veis que es una negociación no han hecho no yo veo yo mira un poco también pasa como apaco no conozco suficientes detalles como para ser tajante pero de todas las personas que yo me fío y que escriben de este asunto entre las que se encuentra nuestra compañera andrea pelaez me parece que todas apuntan en la misma dirección y yo mientras no se nos muestra contrario me sigo creyendo a mis compañeros próximos no solo en comportamiento sino en en profesionalidad y me da la sensación de que las chicas tienen toda la razón y que efectivamente no ha cambiado nada eso estaba montado de una manera estructural piramidal que cuando se ha ido la

cabeza han seguido los números 2 de cada posición y mientras ese talante vamos a decir federativo no cambie y no parece que vaya a cambiar cuando la misma federación reconoce que las rozas no es un sitio seguro para las internacionales nunca en la vida se había visto nunca en la

vida se había visto un esperpento como eso es el de hoy que no avisan ni a los clubs de que va y una convocatoria las jugadoras enteran por la prensa los que se enteran por la prensa no saben dónde tienen que ir convocadas si a madrid si a valencia es un verdadero siniestro y sólo por manejar las maneras esta forma de esta manera tan siniestra se tienen que tener que ir todos no tienen que quedar ni al apuntador y dice Gonzalo no el que no entiendan por lo que no entiendo nada que no entiendan todo lo que no entienden todo la convocatoria de la convocatoria la convocatoria

tú la entiendes que sigan casi el otro tú lo entiendes que ellas pidan que se hacen ahora los directivos con a lo mejor no han tenido ni trato y la razón es que esos dos sobran los primeros es que yo no tenías nada pero haya quedado como mala a tener el castillo por decir oye que estamos pidiendo cosas que a lo mejor no nos corresponden a nosotras que no entiendo nada pero ellas han pedido una serie de cosas que si no se cumplen mientras que no se cumplan no las llames no las no no no que no no se tome pues ya más pero pero no mintió pero casi la roda de prensa no se mintió no mintió desde luego ella dice que habló como futbolistas y las futbolistas dicen que no vale yo me creo a las futbolistas no no las futbolistas no no dicen nada y lo dicen algunas periodistas pero no ellas no hay tienes garantía de que van a ir no estoy convencida que dijo que dijo que aplaudió dos veces en la rueda de prensas rubiales y aplaudió 7 eso es evidente es la facilísima de pillarle a monso tomé pero vamos a ver yo de verdad qué parte no entendéis de somos las jugadoras de fútbol vale de la selección femenina y decimos oye mientras no se cumplan esta serie de puntos a nosotras no nos llaméis no contéis con nosotras que parte no entendéis de eso ojalá mejor hay una serie de puntos que yo no los conozco todo sin cumplir me parece exagerado pero eso es otra cosa que al tío de marketing que se lo quiere encargar que yo entiendo que pidan oya apartarlo participó de la escena es un tío que le debe llamar rubiales y dice pásame con jenny y hace así vale pues el trago de cero su jefe se lo quiere encargar vale pero que le abarten vale pero si te puede parecer bien o mal pero que qué es lo que no entendéis o sea coño porque yo yo yo que te han que echen a un tío por hacer solo eso pero que yo entiendo que me digáis oye me parece exagerado me parece mal es criticable lo que quieras pero lo que ellas quieren está clarísimo y ellas lo que han dicho es mientras que esto no ocurra a mí no me llamé y no contéis un amigo pero podrían no entender alguna cosa que quieren o venís aquí os quedáis sin ser

profesionales del fútbol escucha eso es lo que ha pasado todo lo demás es uno tuve la vida blanco y negro que tú entiendes todas las peticiones de ella es que yo no la conozco pero sé que la de marketing es un comunicado al respecto o sea y no verá y no ponen este departamento de marketing y

a mí cuando me dijeron que el pepito de marketing lo que tenía era que había pasado el móvil así pues pobre hombre porque tendrá familia tendrá un sueldo que lleva a casa podrás decir ese no le cabremos la selección femenina perfecto pero es esto es absolutamente imposible que ninguno de los que estamos aquí ninguno sepamos cuáles son todos los argumentos que tienen ellas de lo que ha pasado en los últimos dos años es imposible porque no es imposible como no hemos podido preguntárselos ni siquiera porque no es una cosa de diez días o sea esto viene de bastante más atrás y no no hubiera pasado hace un año lo que pasó o sea que entonces pensar que es que vamos a saber absolutamente todos los gestos todas las conversaciones todos los encontronazos o los tratos que han tenido unos con otra pasando dos años yo no dijiste esto tú antes te digo yo porque tú no lo sabías claro porque no lo sé ahora porque no habían dicho nada pero

ahora sí lo han dicho pero que digan todo pero todo pero todo tú lo que quieres es que pongan la foto de un tío en una diana y empiecen a lanzar le darnos no que digan pues ellas ya han puesto se ha hecho su comunicado del departamento de comunicación que intentaron convencer a y en y hermoso o que pasaron vídeos o que pasaron vídeos de la autocarra claro que queremos que es la integridad que dijo que está muy bien el informe no sé que la federación la federación todo eso que está diciendo se lo pidió a las jugadoras por escrito dijo que pasaran los nombres y que pasaran porque querían que los echarán de la federación eso es lo que pidió la federación a las jugadoras las jugadoras dijeron que no por escrito nada tengo que saludar al resto de la opinión está davis anche o la david o la que tal un titular porque es que tenemos que parar ya un titular pues que la federación son malos o son unos inútiles o son malas personas pero que yo sigo sin saberlo en tuyo pero no lo sé lo que piden las las jugadoras y que de todas ellas solo creo ma pi y en poquitas más vale está cenabre dani hola muy buenas que dices tú yo el titular ya lo di ayer que es el rubialismo sin rubiales estamos viendo el rubialismo sin rubiales me mirasteis un poco raro ayer pero hoy ya comentáis y lo celebro que para vosotros hay algunas de las cabezas que piden las jugadoras que ya no deberían estar ahí no desde el primer día vale pues entonces pero no por el fútbol femenino por todo vale pero entonces la forma de hacer de rubiales por decirlo así sigue viva la federación aunque no esté el y luego si queréis lo amplio porque ahora no vamos pero yo sí entiendo a monse tomé entiendo perfectamente lo que lo que

hace monse tomé me parece lamentable me parece asqueroso y no lo comparto pero entiendo lo que está haciendo o quien haya hecho la convocatoria hombre porque lo que hace es lanzar un órdago ponerlas poner el foco en ellas que sean las malas que tengan que decidir si van o no van que queden como las villanas de la película de las antipatriotas que no quieren jugar con España la camiseta o si le tiene miedo a una sanción que se rodillen y sale ganando la federación eso es lo que intenta lo puedes entender si es alguien que quiere perder el puesto que se va a estrenar con poniendo una bomba bueno no es una bomba para ellos y las voy a someter no las voy a voy a hacer voy a ganar una partida voy a ganar una partida evangelio dame un titular qué tal bueno noche es joven yo tenía la sensación cuando acabó el mundial femenino y españa ganó el mundial que recordemos que es que españa ganó el mundial femenino que la imagen del fútbol español estaba más abajo de las alcantarillas y no creo que estemos mucho mejor es una situación demasiado prolongada de mucho desgaste de mucho desgaste he escuchado esta mañana

anancha rodríguez a nuestra compañera con corochano pedir que dialogue en las dos partes y estoy de

acuerdo y también estoy de acuerdo en que los cambios que se han producido hasta ahora aunque se haya ido rubiales y aunque se haya ido vilda son maquillaje mensaje importante a esta hora de simón raco en gemitas santos gemas muy buenas qué tal joven muy buenas noches bueno joven mano

te tengo que decir señor embajador de simón raco joven macastaño pues querido señor embajador queridos compañeros queridos oyentes del partidazo vamos a compartir con todos vosotros la manera de

comprobar la calidad de una estantería simón raco es facilísimo sólo hay que girar con la mano el perfil de la estantería bueno y ya estoy viendo a todos nuestros oyentes hacer el gesto de doblar el perfil de la estantería en todos los centros de bricolaje de españa y si lo haces vas a comprobar

que los perfiles de una estantería simón raco es imposible doblarlos te duran toda la vida si tú quieres elige la máxima calidad elige las mejores estanterías las del elefante las de simón raco estamos en noche de champions hablamos de los partidos y enseguida les contamos cómo acaba

la reunión de oliva si se van si se quedan si hay sanciones si no hay sanciones o si hay paz ojalá lo hubiera el partidazo de copa un año más el número uno del deporte